

Wirtschaftstreff auf dem Airport Bremen

› Unternehmensverband Rotenburg-Verden auf Info-Tour

ROTENBURG › Der Unternehmensverband Rotenburg-Verden e.V. (URV) bietet seinen Mitgliedern in Rotenburg und Verden in diesem Jahr verstärkt interessante Veranstaltungen an. So trafen sich 40 Mitglieder zu einem „Wirtschaftstreff Extra“ im City-Airport in Bremen. Begrüßt wurden die Unternehmerinnen und Unternehmer von Günter Heering, der seit 33 Jahren auf dem Flughafen „zu Hause“ ist und seinen Gästen viel zu erzählen hatte. Nach einer kurzen Einführung in die Geschichte

des Flughafens und einer Erklärung des weitläufigen Geländes traf man sich in der Bremenhalle, die Veranstaltungsort und Ausstellungshalle in einem ist. Benannt worden ist die Bremenhalle nach dem größten Ausstellungsstück und zwar der Junkers W33 Bremen - D1167. Es ist die Originalmaschine, die 1928 den ersten Flug von Europa nach Nordamerika schaffte.

Dann ging es mit dem Bus auf das weitläufige Flughafengelände, wo sowohl die Starts und



Die Flughafenfeuerwehr Bremen verfügt über mehr als 30 ausgebildete Feuerwehrkräfte und - wie man auf diesem Foto sieht - auch über hochmoderne Fahrzeuge..

Foto: maxsell

Landungen aus nächster Nähe beobachtet wurden, als auch eine Vorführung der hochmodernen Flughafenfeuerwehr. Der Geschäftsführer der Flughafen

Bremen GmbH, Jürgen Bula, ein Schweizer, der den Airport Bremen seit acht Jahren leitet hatte seinen anschließenden Vortrag unter das Motto: „Perspek-

tiven des Airport Bremen für 2025“ überschrieben und gab einen kurzweiligen und sehr interessanten Einblick in das, was einen modernen Flughafen heute so bewegt. Sichtlich stolz war er darauf, dass der Flughafen kerngesund ist, hohe Gewinne erzielt und über eine Eigenkapitalquote von über 80 Prozent verfügt. Den Anspruch des Airport Bremen formulierte er abschließend wie folgt: „Wir sind die Besten im Nordwesten – übersichtlich, freundlich, schnell und effizient.“